



Pommes de terres d'Israël: Non merci!

Comme tous les ans au printemps, les pommes de terres nouvelles font leur apparition dans les supermarchés. La majeure partie d'entre elles est importée d'Israël. Elles sont cultivées dans le désert du Néguev à grand renfort d'irrigation, sur des terrains d'où ont été chassées en 1948, lors de la fondation de l'Etat d'Israël, la plupart des Bédouins qui y vivaient. Aujourd'hui, environ 120'000 bédouins vivent encore au Néguev. L'Etat d'Israël les harasse en les chassant des territoires où ils habitent et en leur coupant systématiquement la distribution de l'eau : On attaque leurs villages, on détruit leurs maisons et leurs récoltes.

La discrimination des Bédouins

Fin Janvier 2013, le gouvernement israélien a approuvé le Plan Praver qui prévoit de confisquer une surface de 800'000 Dunum (environ 800 km²) : Non seulement les bédouins perdent ainsi un des quelques territoires qui leur restent, mais encore le plan prévoit de détruire ce qu'Israël appelle des « villages non reconnus » et de déplacer leurs habitants vers d'autres territoires choisis par Israël. Notre presse n'informe que rarement sur les violations des droits de l'homme en rapport avec la manière dont Israël traite les bédouins du Néguev.

Blocus de Gaza

Le désert du Néguev est adjacent à la bande de Gaza: Un territoire de 360 km² sur lequel vivent entassés 1,5 Million d'êtres humains. Les habitants de Gaza sont en grande partie les descendants des Palestiniens chassés de Palestine en 1948. Après les guerres menées par Israël contre Gaza en 2009/10 et en Novembre de l'année passée, la population de Gaza souffre toujours des conséquences du blocus israélien. Ce blocus a provoqué - entre autres conséquences – un approvisionnement absolument insuffisant en eau. En outre, de nombreuses violations du cessez-le-feu et attaques de l'armée israélienne contre la population civile de Gaza ont lieu – là aussi, la presse n'informe que rarement.

Contre l'importation de pommes de terres israéliennes!

Pour toutes ces raisons, l'**Association Suisse Palestine** et la **Campagne « Boycott, Désinvestissement, Sanctions » (BDS)** invitent les consommateurs à examiner attentivement l'origine des pommes de terres nouvelles qu'ils achètent et à renoncer à acheter des produits en provenance d'Israël.

Appel de l'Association Suisse Palestine et de la Campagne « Boycott, Désinvestissement et Sanctions » (BDS Suisse)

Les deux organisations appellent les grands distributeurs à ne pas importer des pommes de terres d'Israël tant qu'Israël persistera à déposséder et discriminer les bédouins et maintiendra le blocus de Gaza et l'occupation des territoires palestiniens contraires au droit des peuples.

Vous trouverez des information sur la situation des Bédouins du Néguev et sur l'appel „Farming Injustice“ des association agricoles palestiniennes aux adresses suivantes:

www.fmreview.org/fr/pdf/MFR26/38.pdf

www.dukium.org/eng

www.arabhra.org

www.bdsmovement.net/files/2013/02/Farming-Injustice-Briefing-Feb2013-web.pdf

www.nzz.ch/aktuell/international/wenn-olivenbaeume-einem-wald-weichen-muessen-1.17758211

Association Suisse-Palestine
 www.palaestina.ch
 info@palaestina.ch
 BP 6245, 3001 Berne
 CCP: 10-4334-2

BDS Suisse
 www.bds-info.ch
 contact@bds-info.ch
 BP 4070, 4002 Bâle
 CCP: 40-307393-0